
Panasonic non è interessata ai netbook!
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Qualcuno si chiederà se Panasonic, forse una delle poche aziende rimaste a non aver investito
nel settore dei netbook, sia interessata a produrre il suo primo mininotebook! La risposta arriva
dalla stessa società giapponese, che gira seccamente le spalle al mercato dei mini-note.
Panasonic intende concentrarsi sui computer portatili di fascia business e i netbook sono
destinati ad una clientela consumer! 
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